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Необходимо соблюдать монтажные деформационные зазоры: не менее 10 мм от края покрытия до стен.
Укладка ламинированных полов начинается с формирования первого ряда. Панели соединяются по 
торцевым замкам под углом 15 градусов.
Обратите внимание: при формировании поперечного шва отдельные доски в ряду не должны 
смещаться в сторону, замки должны быть без повреждений и без мусора.
Если во время монтажа:
- образуются зазоры между соединенными элементами размером более 0,2 мм,
- различие по высоте между соединенными элементами составляет более 0,15 мм
необходимо остановить монтаж до выяснения и устранения причин возникновения зазоров.
Предъявление рекламаций по качеству уложенных элементов ламинированных напольных покрытий 
исключено.

It’s necessary to leave an installation and deformation clearance: not less than 10 mm from the edge of covering 
to the walls.
Installation of laminate flooring should be started from laying of the 1st row. Plates are jointed by the edge at the 
angle of 15 degrees.
Attention: while making transverse joint, separate plates in a row shouldn’t be moved aside; joints must be 
clean, without refuse and damages.
If during the installation:
- the gaps between the connected elements are larger than 0,2 mm in size,
- the difference in height between the connected elements is more than 0,15 mm
you must stop the installation to ascertain and eliminate the causes of the gaps occurrence.
Raising claims regarding the quality of the laid laminate flooring elements is excluded.
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Укладка гидропароизоляции и подложки осуществляется внахлест не менее 20 см или встык при помощи клейкой ленты.
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